



Primeras Planas

Extiende crimen violencia a Qro.

Investigan en el ISSSTE pensiones infladas

Ponen a legisladores cuota de activismo

Alcalde: segundo piso de Morena pasa por "institucionalizarse"

Asedia la violencia escolar a niños en las aulas y por Internet

PAN elige por 4 a 1 a Jorge Romero; tomará partido roto y desdibujado

Querétaro se guanajuatiza

¡Y aquí siguen!

¡Cuidado con el perro!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Herald de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aprietan a motos con infracciones

La cantidad de motociclistas multados por infracciones detectadas en el programa Salvando Vidas se multiplicó por siete en un año en la CDMX. Al cierre del 2023 se registraron 12 mil 469 infracciones y multas mientras que hasta el 20 de octubre de este año sumaron 92 mil 345, de acuerdo con datos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC**. El incremento va de la mano con el refuerzo de los operativos de revisión que pasaron de 8 mil 946 a 20 mil 723. [Reforma](#)

Uniformadas conquistan la Copa Beretta

Debido a su agilidad y coordinación, mujeres policía de la **SSC** conquistaron los primeros lugares en una competencia de tiro que tuvo lugar en Chihuahua. La dependencia destacó que las uniformadas de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** participaron en la "Copa Beretta 2024", donde obtuvieron las medallas de oro, plata y bronce en la categoría femenil. [24 Horas](#) / [Reforma](#)

Rastrean mensajes que intercambiaron agresores de Diana

Un análisis de telecomunicaciones realizado por agentes de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** permitió identificar la coordinación que tuvieron los autores del ataque a la activista trans y lideresa de ambulantes Diana Sánchez Barrios, en un periodo de seis horas, hasta que los sujetos se trasladaron a un inmueble en Ojo de Agua, Tecámac, en el Edomex, donde fueron detenidos. [El Universal](#)

Vienevienes: reporte final

La **SSC** dio a conocer el balance del operativo contra franeleros. Se trata del dispositivo para inhibir el estacionamiento de autos en sitios no autorizados. Tránsito informó que se levantaron 13 infracciones, 5 garantías y se remitieron 2 automóviles a depósito vehicular. También se realizó el traslado ante el juez Cívico 20 personas que realizaban el apartado de lugares y 19 que ingerían bebidas alcohólicas en la vía pública. Ante la presencia Policial, los franeleros movieron su lugar de operación a la colonia Nochebuena. Los **Policías** volvieron ayer durante un concierto en la Plaza de Toros. [Reforma](#)



Dolor de madre

Un hombre fue asesinado a balazos, al registrarse un ataque en calles de la colonia Gabriel Ramos Millán, en la alcaldía Iztacalco. Al lugar arriaron **elementos de la SSC** y detuvieron a cuatro individuos relacionados con la agresión. [Basta](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Tras las rejas por vender drogas

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** detuvieron a un sujeto en posesión de 51 dosis de posible narcótico, en calles de la colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. El imputado quedó a disposición del MP. [La Prensa](#)

Detienen a mujer por homicidio

Oficiales de la SSC recibieron un reporte sobre una pelea entre comerciantes que se salió de control, cuando una mujer perdió la cabeza y mató a una señora, además dejó a otros dos heridos de gravedad; luego de su detención, le hallaron múltiples dosis de narcóticos, en calles de la colonia Santa Cecilia, en Tláhuac. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Van a prisión tres narcomenudistas

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aseguraron 61 bolsitas de plástico con hierba verde y seca similar a la marihuana, derivado de las acciones implementadas para combatir los delitos de alto impacto en la alcaldía Cuauhtémoc; tres hombres fueron detenidos, en calles de la colonia Tabacalera. [La Prensa](#)

Colombianos y mexicano, unidos para delinquir

Una banda de hampones, compuesta por dos colombianos y un mexicano, robó una óptica en calles de la colonia Insurgentes Mixcoac, alcaldía Benito Juárez. Al lugar arriaron elementos de **la SSC** y detuvieron a tres sujetos presuntos responsables del robo. [Basta](#)

Rescatan policías a dos sujetos acusados de robo que iban a ser linchados

Un despliegue de elementos de la **SSC** se registró en San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan, para evitar el linchamiento de dos sujetos acusados de robo por pobladores. Fueron resguardados por elementos de la SSC y recibieron atención por paramédicos del ERUM. [La Jornada](#)

Unión Tepito extiende su dominio con cobro de piso a prostitución en Tlalpan

La Unión Tepito ha puesto la mira sobre las trabajadoras sexuales de Calzada de Tlalpan. El grupo criminal ahora les exige pagar derecho de piso para poder trabajar y, de no cumplir con las cuotas de miles de pesos, las amenaza con levantarlas o golpearlas. Apenas el pasado jueves 7 de noviembre, dos hombres fueron detenidos en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, quienes presuntamente son integrantes de un grupo de La Unión Tepito que se dedica a la distribución de droga y extorsión en comercios de la demarcación. [Milenio](#)

Carecen las acciones en Tláhuac contra el crimen

El discurso que sostiene desde el último año la alcaldesa reelecta de Tláhuac, Berenice Hernández, es que a través de la estrategia de seguridad de su gobierno se ha logrado reducir la incidencia delictiva, aunque en los recientes festejos de Día de Muertos hubo varios incidentes que pusieron en peligro a los civiles. La alcaldesa ha destacado que su estrategia de seguridad se fortalece con policías de **la SSC**, la GN y militares. [Basta](#)



Columna En Flagrancia: Extorsiones para todos / Gustavo Fondevila

La semana pasada, **policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres personas que aparentemente se dedicaban a extorsionar a comerciantes de un tianguis en la Colonia Unidad Habitacional Vicente Guerrero (Iztapalapa). Según la Envipe, el año pasado se cometieron 542,267 extorsiones en la CDMX y, si se calculan 3 víctimas por cada extorsión, se puede decir que más de 1 millón y medio de capitalinos se vieron afectados por este crimen. [Reforma](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el Manual específico de operación de su Comité Técnico del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria II, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-24-4E36C0B3. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el Manual específico de operación de su Comité Técnico del Centro Femenil de Reinserción Social, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-24-530AB6F3 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el que se da a conocer el Manual específico de operación de su Comité Técnico del Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-24-528162B3 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaico

Flamazo dejó tres lesionados

Tres personas lesionadas fue el resultado de un flamazo que se registró este domingo al interior de un domicilio ubicado en la colonia Obrera, de la alcaldía Cuauhtémoc. Paramédicos de la Cruz Roja y del **ERUM** atendieron a tres adultos por quemaduras de primer grado y crisis nerviosa. [Excélsior](#)

El gozo se fue al pozo, fiesta termina en funeral, en Iztapalapa

Un hombre fue asesinado a balazos tras participar en una riña en una fiesta, en la colonia Santa Bárbara, alcaldía Iztapalapa; los agresores se dieron a la fuga. Al lugar se presentaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**. La zona fue acordonada. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Biker se da arbolazo fatal

Una mujer murió al derrapar la motocicleta que conducía al estrellarse contra un árbol, en la colonia Ampliación Sinatel, en Iztapalapa. Personas que circulaban por el lugar dieron aviso a **policías** y paramédicos, quienes llegaron para acordonar el lugar. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#)



Golpazo en la frente lo tumba para siempre

Un puñetazo en la frente mató a joven que bebía con sus amigos en calles del pueblo San Lorenzo Atemoaya, alcaldía Xochimilco. Al lugar acudieron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas, **ERUM**. [El Gráfico](#)

Perece motorista al derrapar y chocar

Un hombre que iba a bordo de su motocicleta murió después de perder el control y chocar contra un poste de concreto, en la colonia Santa María Tepepan, en la alcaldía Xochimilco. Al lugar llegaron paramédicos y elementos de la **SSC**, quienes acordonaron la vialidad en espera de servicios periciales. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Transformando las cárceles de México

La Cana es un proyecto social que desde hace diez años busca crear oportunidades laborales para mujeres privadas de su libertad. A través de la implementación de programas y talleres, se enfoca en fomentar el crecimiento personal, brindar capacitación laboral y facilitar los procesos de reinserción para contribuir a la reducción de los índices de reincidencia y delincuencia en el país. Actualmente se trabaja en once centros penitenciarios: Barrientos, Ecatepec, Chalco, Santiaguito, Texcoco, Nezahualcóyotl Bordo, Nezahualcóyotl Sur, **Santa Martha Acatitla, Tepepan**, Querétaro y Zacatecas. [+ Chilango](#)

Justicia

Van 9 aspirantes por la Fiscalía de la CDMX

En el marco de la elección del nuevo titular de la Fiscalía General de Justicia, el Consejo Judicial Ciudadano recibió nueve solicitudes de aspirantes, conformadas por Bertha Alcalde Luján; José Alejandro García Ramírez y Mario Alberto Martell Gómez. Así como Ulrich Richter Morales; Fernando Morales Caballero; Francisco Javier Rodríguez Espejel; César Silva Mejía; Anaid Elena Valero Manzano y José Eduardo Ortiz Ortega. No figura el actual encargado del Despacho Jurídico de la Fiscalía, Ulises Lara López, a pesar de contar con el respaldo de la jefa de Gobierno, Clara Brugada. [Basta](#)

Milpa Alta de Rivero tiene la segunda zona con más violaciones

La región de Tecómitl en Milpa Alta figura como la segunda más peligrosa en cuanto a violaciones en la CDMX, y el nuevo alcalde, Octavio Rivero, aún no plantea una estrategia para resolver este fenómeno de delincuencia focalizada. De acuerdo con un desglose de datos, realizado por la organización Hoyo de Crimen, Tecómitl se mantuvo con una tasa de 36.3 violaciones por cada 100 mil habitantes, durante un lapso que va de octubre de 2023 a la fecha. Dichas cifras resultan de información obtenida de la FGJ. De esta forma, el sector Ángel-Zona Rosa, en la alcaldía Cuauhtémoc, es el único que supera en esta problemática, con una tasa de 60.4. [Basta](#)



SSC

Imagen Destacada



Uniformadas conquistan la Copa Beretta



TRIUNFO. Las policías de la subsecretaría de Tránsito se llevaron las medallas.